

Malte in der Schule Tag 5

Heute ist mein letzter Tag in der Schule in Marktbreit. Beim Aufstehen merke ich schon, dass ich eigentlich noch nicht nach Hause gehen möchte. Ich habe hier so viele neue Freunde kennengelernt und möchte am liebsten kein Abschied nehmen. Die Eltern von Frederike sehen an mich, dass ich es schwer finde und versuchen mir zu trösten. Sie haben speziell für mich einige Süßigkeiten beim Frühstück gekauft, wodurch ich wieder etwas froher bin.

Meine neuen Freunden haben vor dem Anfang der Schule etwas für mich gekauft. Sie haben ein kleines Buch worin sie einigen Fotos letzter Woche geklebt haben. Ich fand es so eine schöne Geste, dass ich fast weinen musste. Auch alle Lehrer dankten mir, weil ich die letzte Woche sehr gut mitgemacht habe und viel interessantes zu erklären hatte über die Niederlanden.

Leider ging diesen Tag super schnell und waren die Unterrichtsstunden sehr schnell vorbei. Am Ende des Schultags blieb ich noch mit meinen neuen Freunden zusammen und hängten wir noch für eine kleine Weile am Schulhof. Wir machen noch einige kleine Spiele bevor dem Bus kommt.

Während der Busreise zurück nach Frederikes Haus nehme ich Abschied von meinen Freunden. Einmal Zuhause rede ich noch eben mit den Eltern von Frederike bevor sie mich zur Bushaltes bringen. Die Busreise und die Zugreise dauert ziemlich lange. Ich fühle mich ein bisschen traurig, weil die nächste Woche wieder die Schule in Tilburg wieder weitergeht und ich meine neue Freunde nicht mehr habe. Einmal Zuhause in Tilburg sehe ich, dass Frederike ein Geschenk für mich hinterlassen hat. Es ist ein Foto von ihr mit ihren neuen Freunden, die sie hier in Tilburg gemacht hat.

Nächstes Jahr möchte ich ganz sicher noch einmal so eine Reise machen. Möglicherweise kann ich noch länger im Ausland bleiben. Vielleicht gibt es einen Austausch mit einer österreichischen Schule, wo ich für einen Monat bleiben kann.